

腹赤小学校コミュニティ・スクール通信

はらかの輪 はらなか

第2号

令和6年4月18日(木)

校長 左村 良一

文責(教務) 波多野克彦

「地域とともにある学校」の様子をお知らせします。お楽しみに!

荒平先生を、お迎えしました。

4月17日(水)、朝の全校集会で、今年度お世話になる荒平先生をお迎えしました。荒平先生には、3・4年の理科を担当していただきます。本校には、水・木・金曜日の3日間来られます。3・4年生には、荒平先生との理科の授業で、観察や実験を毎回楽しんでほしいと思います。



「全学年いっしょに」、身体測定を行いました。

4月17日(水)、「全学年いっしょに」、身体測定を行いました。タイトルは一見なんでもないように思えるかもしれませんが……。この数年、新型コロナウイルスの影響があり、二学年ごとに身体測定を行っていました。昨年5月8日からコロナへの対応が替わったこともあり、「全学年いっしょに」行うことができました。令和元年に「全学年いっしょに」実施して以来、実に5年ぶりです。二学年ごとだと、測定者の人数がきびしいこともありましたが、全学年で行うと、そのことにも対応できました。6年生は2年生の、5年生は3年生のお手伝いも、がんばりました。

